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報告者  飯塚 英明 

 

１．札幌遠友塾の今年度の入学状況 

  新入学 13 名の動静 

２．札幌遠友塾の授業運営の課題 

 (1) 札幌市教育委員会生涯学習部生涯学習推進課長の見解 

 (2) 学びの場の充実に向けた授業運営 

   科目や時間数の増加 

 (3) 向陵中学校生徒や教職員、PTA との交流 

 (4) 学校区地域住民との交流 

   「こんばんは、遠友塾です！」の町内会回覧（1,500 枚） 

   地域住民との公開授業、受講生発表行事などの実施。 

３．北海道自主夜間中学生活体験発表会の開催 

  札幌遠友塾、函館遠友塾、釧路「くるかい」の受講生・学習者

の発表。旭川遠友塾の受講生・スタッフ参加。 

４．札幌市長との定期的話し合い 

  札幌市生涯学習の推進に夜間中学の授業運営を位置づけること 

  公立夜間中学校の開設について 

５．４月地方統一選挙立候補予定者に公開質問状提出 

 

 


